

Regierungsratsbeschluss

vom 11. September 2012

Nr. 2012/1880

Verabschiedung der Arbeitsgruppe für die Revision der Kantonalen Bauverordnung

1. Erwägungen

Am Dienstag, 23. Oktober 2012, ab 17.00 Uhr, findet die Verabschiedung der Arbeitsgruppe für die Revision der Kantonalen Bauverordnung im Rathaus in Solothurn statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 5 Teilnehmenden ein Imbiss im Rathauskeller, Rathaus, Solothurn, offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 3199000, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Regierungsrat Walter Straumann wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüßen.

Staatsschreiber Andreas Eng wird auch am Anlass teilnehmen.

Die Organisation des Anlasses erfolgt durch die Staatskanzlei.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 4 (eng)
Amt für Finanzen
Regierungsrat Walter Straumann, Rötihof, 4509 Solothurn
Rathausabwart
Standesweibel
Christoph Schläfli, Leiter Rechtsdienst, Rötihof, 4509 Solothurn